

Le Vice-président bolivien assure que la nationalisation pétrolière a rendu la dignité à son pays



La Paz, 26 avril, (RHC).-Le Vice-président bolivien, Álvaro García Linera, a signalé que la nationalisation des hydrocarbures a rendu la dignité à son pays, car cela a permis d'obtenir suffisantes ressources économiques pour jeter les bases d'un État souverain.

Le 1 mai 2006, le président Evo Morales avait signé un décret par le biais duquel le pays a récupéré le contrôle sur les ressources énergétiques, spécialement sur les hydrocarbures.

La nationalisation nous a apporté de l'argent, mais nous a également rendu la dignité. L'argent plus la dignité constituent la base d'un pays souverain, a indiqué Álvaro García Linera.

Il a également relevé que si l'on n'avait pas nationalisé les hydrocarbures, tous les rêves, les attentes et les illusions d'un pays pour vivre mieux auraient été impossibles.

Le Vice-président bolivien a précisé que les revenus obtenus au cours de la dernière décennie grâce à l'exportation de ressources énergétiques se sont élevés à 31 milliards 573 millions de dollars, par rapport à 2 milliards 516 millions de dollars atteint dans une période similaire de privatisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91668-le-vice-president-bolivien-assure-que-la-nationalisation-petroliere-a-rendu-la-dignite-a-son-pays>



Radio Habana Cuba